



Barbosa rechaza acusaciones de Mier y le pide aclarar vinculaciones en delitos

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, rechazó las acusaciones en su contra que anunció el diputado federal Ignacio Mier Velazco en redes sociales, pues sentenció que nunca ha filtrado información sobre investigaciones; no obstante, le pidió que aclare sus probables vinculaciones en la comisión de diversos delitos que han llevado a la cárcel a algunos de sus socios.

El mandatario aprovechó su conferencia matutina de este lunes para deslindarse de los señalamientos que hizo el líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, quien se vio envuelto en una investigación de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) federal por la aparente comisión de delitos fiscales, hecho que mantiene en prisión al empresario en medios de comunicación, Arturo 'N', así como al ex auditor estatal, Francisco 'N'.

"Pues ya presentó su denuncia (Ignacio Mier) porque dice que se hizo una filtración de información, revelación de secretos por parte de la investigación de la UIF y que eso sirvió desprestigio y muchas otras cosas e hirieron y van en contra de los intereses de Morena, él no es Morena, él es príista, él siempre fue el segundón de Enrique Doger, él no es Morena y a ver, yo no tengo ninguna información, ni tengo ninguna información ni me dedico a filtrar, niego cualquier circunstancia", expresó.

El titular del Ejecutivo estatal puntualizó que el único que conoce todos los detalles de la investigación que pesa en su contra es el propio Mier, por lo que avaló el interés del diputado federal para que se aclaren las cosas y amagó que esa postura podría servir para continuar con el esclarecimiento en el asesinato de tres agentes ministeriales, quienes fueron abatidos en noviembre de 2021 presuntamente por autoridades y policías de Tecamachalco, municipio gobernado por su hijo, Ignacio Mier Bañuelos.

"Qué bueno que se revelen cosas para empezar a deslindar responsabilidades en hechos que sí son constitutivos de delitos, vamos a ver responsabilidades en la ejecución de tres agentes ministeriales en Tecamachalco y muchas otras cosas, qué bueno, no, por favor, yo creo que está abrumado de tantas cosas que surgen diarias, que las aclare, lo vuelvo a exhortar a que aclare su situación frente a diferentes hechos que están revelados y están revelándose todos los días, que las aclare, solo eso". En ese sentido, Barbosa dijo que esperará "con mucho interés" el mes de agosto, ya que será hasta entonces cuando Ignacio Mier Velazco definirá si participará o no en la contienda de Morena para hacerse de la candidatura por la gubernatura de Puebla en las elecciones del 2024.

<https://www.milenio.com/politica/gobierno/miguel-barbosa-rechaza-acusaciones-ignacio-mier>